

Manizales, 13 de febrero de 2026

Regresa Infórmate Eje: Telecafé, La Patria y UMFM fortalecen su apuesta informativa



Desde este lunes 16 de febrero, a las 6:00 a.m., Infórmate Eje regresa a la pantalla de Telecafé con una importante novedad: la integración de UMFM a la alianza informativa que históricamente ha unido a Telecafé y La Patria.

Con esta incorporación, el informativo se consolida como un espacio que articula la fuerza de la televisión, la prensa y la radio, ofreciendo una mirada más amplia, rigurosa y cercana del Eje Cafetero y del país.

Los lunes, miércoles y viernes, de 6:00 a 7:00 a.m., el equipo periodístico estará conectado desde las tres capitales del Eje Cafetero para presentar en tiempo real lo más relevante del acontecer regional, nacional e internacional, junto a secciones de cultura, deportes y estado del clima.

Infórmate Eje fortalece además su enfoque de servicio gracias a alianzas estratégicas con las autoridades de movilidad y la Policía, garantizando reportes oportunos que impactan directamente la cotidianidad de los ciudadanos desde las primeras horas del día.

Porque cuando la información se construye en equipo, la región se fortalece. Infórmate Eje, la mejor forma de iniciar el día bien informado.